

P O E S I A

Homenaje a los antiguos molinos de Alcázar de San Juan, cuna del Príncipe de los Ingenios. Versos de sabor local.

Por JOSE MARIA RIVAS, desde Vich.

VIEJOS MOLINOS DE ALCÁZAR

*Molinos de La Mancha,
que conservais la historia
de viejas añoranzas,
al ser protagonistas
con D. Quijote y Sancho
en múltiples hazañas.*

*¡Pena me da miraros,
molinos de La Mancha!
Al recordar que fuisteis
escenario del drama,
de un apuesto Quijote
en su primer batalla.*

*Molinos del Quijote,
sólo yace en vosotros
el cimientto impotente,
que os mantiene erguidos
en mísera ruina
con síntoma de muerte.*

*Ya no hay un rocín flaco
ni cabalga un Quijote
por la parda llanura,
y vuestros pedestales
esos cerros pelados
rezuman amargura.*

*La sociedad moderna
os dejó mutilados,
deshechos, carcomidos,
vencidos y olvidados,
sin apreciar la gesta
de heroicos soldados.*

*Molino que a tus plantas
se extiende la llanura
de la parda besana
y recibes inmóvil
la cálida caricia
del sol de la mañana.*

*¿Qué ha sido de tus brazos?
¿y tu viejo engranaje?
¿qué ha sido de tus aspas,
que no acarician viento,
ni molturan el trigo
de la limpia llanada?*

*Molinos gigantescos
con aspas por escudo.
símbolo de La Mancha,
que fuisteis los testigos
presenciales, un día,
de un toque de campana.*

*¡Gritad, molinos, fuerte!
Decid al Mundo entero:
que un nueve de Noviembre,
sin divisar el llano
por la espesa neblina
tendida en el Poniente,*

*Oísteis los clarines,
que anunciaban al día
en el vecino Alcázar,
la vida de un Cervantes,
que después con su obra
os immortalizaba.*

*¡Molino del Quijote!
Escuchas nuestro alerta
y no nos dices nada.*

*Comprendemos que tienes
el corazón deshecho
y el alma desgarrada.*

*¡Pobres viejos molinos!
Ya perdisteis la rueda,
la hidalguía y la hazaña.*

*¡Pobres viejos molinos.
que yaceis destruidos
en los cerros de Alcázar!*

Nuestro Consultorio

Nuevamente nos dirigimos a F. M. para indicarle que en el mensaje del Caudillo a las Cortes Españolas, cuyo texto íntegro publicó el «Arriba» en su número del día 27 de Octubre, se exponen el espíritu, los principios y pormenores que han presidido la firma del Concordato con la Santa Sede, así como el alcance político del mismo. En su emisión extraordinaria de todos los

martes, a las diez menos cuarto de la noche, el mismo día 27, Radio Vaticana tuvo cálidos elogios para el mensaje del Caudillo, documento digno de ser conocido por todos los españoles, que le aconsejamos no deje de leer, así como el número extraordinario de «ECCLESIA» del día 31 de Octubre, dedicado íntegro a comentar el Concordato.

ca», obtuvo un diploma con mención honorífica (2.º premio) en esta especialidad. Le deseamos siga cosechando triunfos.

La reunión que debía celebrar la Centuria «Hermanos Laguna Peral», día 10 de Octubre, fué suspendida por encontrarse la mayoría de los componentes ocupados en las faenas de la recolección de la uva; la reunión del día 25, como era domingo, tuvo lugar el día 26, y se celebró con carácter de extraordinaria, pues a ella asistieron los camaradas encuadrados en la de «José López Blanco», para dar a conocer a todos las últimas instrucciones recibidas sobre la magna concentración de Chamartín.

Buzón del lector

Invitamos nuevamente a todos los que leen «Unidad», nos expresen por carta sus opiniones y sugerencias.

Actividades y noticias

Al dar en nuestro número anterior los resultados de la I Exposición de Artes Plásticas, omitimos involuntariamente el nombre de D. José Rubio Montano, de Socuéllamos, quien por su fotografía titulada «Tras la Ro-

Con motivo de esta concentración, se celebró otra reunión del Consejo Comarcal de la Guardia de Franco, en la que se dió a conocer el proyecto de marcha a Alicante, para ofrendar las cinco rosas en la prisión donde cayó José Antonio, idea que fué bien acogida y que ignoramos por qué no se ha llevado a la práctica.